
 

COMITATO DEI GENITORI 

Scuola Primaria “E. De Amicis” e scuola secondaria di I 

Grado “A. Volta” di Gorla Maggiore 

 

VERBALE DELLA RIUNIONE – SEDUTA DEL 25 05 2017 

In data 25 maggio 2017 alle ore 20:30 presso l’aula Magna del plesso Volta si è riunito il 

Comitato Genitori con la partecipazione dei seguenti componenti: 

 

RAPPRESENTANTE CLASSE   

Laura Paoloni  1 A   PRESENTE 

Lavelli Enrico 1 B   PRESENTE 

De Lorenzo Angela 2 A   PRESENTE 

Perla Simona  2 B De Amicis  2 B Volta PRESENTE 

Bertoli Maria Grazia 3 A   ASSENTE 

Macchi Monica 3 B   ASSENTE 

Granini Maria 4 A De Amicis 5 B De Amicis Delega a LAVELLI ENRICO 

Colombo Andrea 4 B   ASSENTE 

Pigni Raffaella 5 A   Delega a LAVELLI ENRICO 

Aldizio Gabriella 1 A Volta   ASSENTE 

Legnardi Patrizia 1 A Volta   ASSENTE 

Ronchi Barbara 1 A Volta   ASSENTE 

Angaroni Elena 1 A Volta   ASSENTE 

Mazzucchelli Tamara 1 B Volta   PRESENTE 

Banfi Paola 1 B Volta 3 A Volta PRESENTE 

Boscolo Luisella 1 B Volta   ASSENTE 

Luoni Sabrina 1 B Volta   Delega a LAVELLI ENRICO 

Di Meglio Ileana 1 C Volta   PRESENTE 

Luoni Stefania 1 C Volta   PRESENTE 

Cattaneo Margherita 1 C Volta   PRESENTE 

Ruffato Annalisa 1 C Volta   ASSENTE 

Malandrin Michela 2 A Volta   ASSENTE 

Trenti Maria Cristina 2 A Volta   ASSENTE 

Olioso Tamara 2 A Volta   PRESENTE 

Munaro Alessio 2 A Volta   PRESENTE 

Totaro Maria 2 B Volta   ASSENTE 

D'Ambrosio Raffaella 2 B Volta   ASSENTE 

Restelli Emanuela 2 B Volta   ASSENTE 

Tonello Ilaria 3 A Volta   ASSENTE 

Romani Sabrina 3 A Volta   Delega a RAMPININI STEFANIA 

Formenti Angela 3 A Volta   Delega a RAMPININI STEFANIA 

Rampinini Stefania 3 B Volta   PRESENTE 

Bergamin Ornella 3 B Volta   Delega a RAMPININI STEFANIA 

Moroni Cristiano 3 B Volta   PRESENTE 

Maggio Gabriella 3 B Volta   PRESENTE 

 

Num Rappresentanti 35 Presenti 14 Deleghe 6 Assenti 15 

 



 

Ordine del giorno: 

1. aggiornamento progetto “Pedibus” 

2. aggiornamento progetto “Aula informatica c/o plesso Volta” 

3. organizzazione festa di fine anno c/o plesso Volta 

4. resoconto iniziative “San Vitale – Una torta per la scuola” e “Foto di classe” 

5. situazione di cassa 

6. programmazione attività a.s. 2017/18 e proposte per nuove iniziative 

7. comunicazioni, varie ed eventuali 

 

Punto 1. Presentazione progetto “Pedibus” 

Il progetto “Pedibus” è stato presentato dai due genitori promotori dell’iniziativa Nicoletta 

Orlando e Francesca Robiati. 

La proposta è di attivare il servizio nei periodi Ottobre/Novembre e Aprile/Giugno, nei 

giorni di martedì e venerdì.  

Se l’adesione all’iniziativa sarà positiva verranno sarà estesi i giorni di copertura del servizio. 

Il punto critico sarà quello di reperire i volontari che devono fungere da apri/chiudi fila e 

che saranno coperti da opportuna assicurazione nella mezz’ora prima e mezz’ora dopo 

l’attività. 

Il comitato rinnova l’appoggio all’iniziativa che ritiene di grande valenza ambientale ed 

educativa. 

Per i dettagli del progetto si vedano i documenti descrittivi allegati e il relativo volantino 

(Allegato 1). 

 

Punto 2. Aggiornamento progetto “Aula informatica c/o plesso Volta” 

Questo progetto ha l’obiettivo di rinnovare l’aula informatica della scuola Volta costituita 

oggi da 20 vecchi PC inutilizzabili. 

Si ricorda che sono previste due principali attività: 

- sostituire questi  PC con altri rigenerati installando nuove RAM, lettori CD/DVD, nuovi 

monitor e un sistema operativo Linux più adeguato alle esigenze (finanziamento del CG) 

- acquistare un nuovo potente server e dei SW necessari per predisporre una sistema 

informatico più performante (finanziamento dell’Istituto) 

Rivitalizzare l’aula informatica è di fondamentale importanza in quanto i ragazzi 

manifestano molte lacune nell’utilizzo degli strumenti informatici di base, lacuna che oggi è 

difficoltosa da colmare in quanto mancano adeguati strumenti didattici. 

Dopo l’approvazione del CG, il progetto è partito, un gruppo di lavoro si è formato e si è già 

trovato per svolgere il lavoro operativo previsto 

Della somma stanziata la scorsa riunione (2.000,00€) al momento sono stati spesi 382,76€ 

per l’acquisto di RAM e Batterie per i PC. 

Millefanti sta invece gestendo l’offerta e l’acquisto del Server e dei SW. 

Viene condiviso l’altro importante limite che sono le modeste prestazioni del collegamento 

internet che non permette una adeguata velocità di lavoro (a volte diviene addirittura 



bloccante). Considerato che la scuola vuole andare verso la digitalizzazione delle attività 

questo limite deve essere velocemente rimosso. 

 

Punto 3. Organizzazione festa di fine anno c/o plesso Volta 

Si terrà l’8 giugno in Area Feste. In allegato il volantino esemplificativo (Allegato 2). 

Lo scorso anno è stato comprato troppo materiale (sia cibo che bevande) che solo in parte è 

stato possibile utilizzare nel periodo di Natale dai due plessi.  

Quest’anno si cercherà di prendere solo il necessario, per cui si propone: 

- un trancio di pizza margherita confezionato per ragazzo 

- un pacchetto piccolo di patatine per ragazzo 

- bibite (senza esagerare) ed acqua 

Si stima la spesa in circa 750€. 

Si propone un contributo di 5€ a ragazzo che dovrebbe coprire le spese senza creare 

eccessivi avanzi. Verrà distribuito un foglietto informativo per la raccolta delle adesioni. 

Per chi da la propria disponibilità la mattina dell’8 giugno per preparare l’area ristoro ed 

altro necessario il ritrovo è alle 8 in Area Feste. 

Si sottopone per approvazione degli elementi organizzativi . 

 

 

 

 

Punto 4. Resoconto iniziative “San Vitale – Una torta per la scuola” e “Foto di classe” 

L’iniziativa “Una torta per la scuola”è stata un successo. 

Sono state vendute circa 60 torte e raccolti 620€. 

Un grande ringraziamento ai genitori che si sono prodigati nella preparazione delle torte e 

quelli che hanno gestito il gazebo nella giornata della sagra. 

 

Relativamente la “Foto di Classe” il costo è stato di 479€ mentre l’introito di 958€, quindi si 

rileva un avanzo di 479€. 

Occorre segnalare i problemi organizzativi nella raccolta dei soldi e nella gestione degli 

elenchi di chi ha contribuito, che ha causato molta difficoltà nel ricostruire la situazione 

complessiva. Per questo si chiede ai rappresentati una maggiore precisione (occorre 

raggruppare meglio i soldi e gestire con precisione l’elenco delle persone). 

 

Punto 5. Situazione di cassa 

Al netto di tutte le attività, ivi compresi i soldi al momento spesi per il progetto aula 

informatica, l’attuale disponibilità è di 5953,18€  

 

Punto 6. Programmazione attività a.s. 2017/18 e proposte per nuove iniziative 

Per organizzare al meglio le attività del CG, il Presidente propone una bozza di programma. 

Lo scopo è quello di: 1/sviluppare idee; 2/individuare le priorità, 3/individuare dei referenti 

per ciascuna attività allo scopo di diluire l’impegno. 

     voti favorevoli:   20                       contrari: 0                         astenuti: 0 



In allegato la prima proposta, discussa ed aggiustata durante la riunione, che verrà ripresa 

nella prima riunione del prossimo anno scolastico (Allegato 3). 

 

Punto 7. Comunicazioni, varie ed eventuali 

Nessuno 

 

 

La seduta è tolta alle ore 22:30. 

 

F.to il Segretario del  Comitato    F.to il Presidente del Comitato 

        Cristiano MORONI      Stefania RAMPININI 

  



ALLEGATO 1 al VERBALE DELLA RIUNIONE – SEDUTA DEL 25 05 2017 

SONDAGGIO PROGETTO PEDIBUS 

                                                                                       

 

Cari Genitori,  

 valutata l’esperienza del Pedibus, avviata in Comuni limitrofi, siamo a proporre tale iniziativa anche nel 

nostro territorio, in particolare agli alunni che frequenteranno la classe 3° 4° e 5°della Scuola Primaria “E. De Amicis” 

nell’a.s. 2017/2018. 

Per tutti gli alunni iscritti al Pedibus, sarà consentita la partecipazione anche di fratelli e sorelle più piccoli, 

frequentanti la classe 1° o 2°. 

Il Pedibus è un progetto promosso dal Comune di Gorla Maggiore e dalla Scuola primaria “E. De Amicis”, con la 

collaborazione del Comitato Genitori e dell’ass. Stella Lucente; si tratta di un’iniziativa molto importante per la salute 

e la crescita dell’autonomia dei ragazzi e per ridurre l’inquinamento ambientale. 

Il Pedibus si svolgerà indicativamente: 

da OTTOBRE a fine NOVEMBRE    MARTEDI’ E VENERDI’ AL  MATTINO ENTRATA 

da APRILE ai primi di GIUGNO   MARTEDI’ E VENERDI’ AL  MATTINO ENTRATA 

 

I percorsi del Pedibus verranno stabiliti in base alle iscrizioni. 

Entro la fine dell’anno scolastico sarà effettuato un incontro con tutti i genitori richiedenti, per illustrare nel dettaglio 

l’organizzazione del servizio (regolamento, uso zaini, presentazione volontari). 

I genitori interessati potranno compilare e consegnare la domanda allegata al presente volantino, indicando i propri 

dati anagrafici, del bambino e l’eventuale adesione come volontari per accompagnare i bambini, entro il 31/05/2017 

direttamente alla scuola. 

Qualora non fosse raggiunto un numero sufficiente di volontari, il progetto potrebbe subire variazioni. 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  - - - - - -  

- Io sottoscritto (nome e cognome del genitore) __________________________________________ 

Via ________________________________ n. _______ telefono ____________________________ 

e-mail ___________________________________________________________________________ 

Genitore di (nome e cognome dell’alunno)_____________________________ classe ___________ 

Sarei interessato ad aderire al progetto Pedibus. 

 

- Io sottoscritto (nome e cognome del Genitore) __________________________________________ 

Vorrei offrirmi come volontario per il progetto Pedibus. 

                  Firma 

           _______________ 

Ass. Stella lucente 



ALLEGATO 2 al VERBALE DELLA RIUNIONE – SEDUTA DEL 25 05 2017 

 



ALLEGATO 3 al VERBALE DELLA RIUNIONE – SEDUTA DEL 25 05 2017 

 

Bozza programmazione attività a.s. 2017/2018 

 

 

 


